
令和元年度 第１回江戸川区景観審議会 意見の概要 
 

令和元年７月４日（木）に第１回江戸川区景観審議会が開催され、以下の３点について

の説明・意見交換と、「景観まちづくり賞」および「景観まちづくりワークショップ」につ

いての報告がありました。 
 

（意見交換）学校改築事業について 

平井五丁目駅前地区再開発事業について 

南小岩六丁目地区再開発事業について 

 

 
■令和元年度 第１回江戸川区景観審議会 意見の概要 
 
意見交換１ 学校改築事業について 

【小岩第二中学校・小岩小学校・小松川第一中学校】 

〇江戸川区としての学校建築物へのコンセプトというものがはっきりあってもよい。 

○既存樹を残してという方針が出ていてよい。 
○色をうまく入れてボリューム感を低減するような配慮をしてほしい 

意見交換２ 平井五丁目駅前地区再開発事業について 

【平井五丁目駅前地区再開発事業について】 

〇一時避難場所のテラスについて、実際使い始めたら鍵がかかっていて入れないと 
いうことがないようにしてほしい。 

  ○樹木については、土壌や環境の向き不向きがあるので、しっかりと見極めて選定 
してほしい。 

意見交換３ 南小岩六丁目地区再開発事業について 

【南小岩六丁目地区再開発事業】 

  ○下層部のナツイロと上層部のミライホワイトの演出がうまくいけば、非常に生き 
生きした爽やかな小岩として、印象に残るものができ上がってくると感じた。 

  ○小岩らしさを色だけ抽出するのではなくて、五感的な温かさとか懐かしさという 
ことでいうと、質感という要素も無視はできない。 

  ○Ⅰ街区、Ⅱ街区、Ⅲ街区をつなげていく大きな連続するひさしでは、モダンであ 
りかつ和であるということを表現してほしい。 

報告事項１ 景観まちづくり賞について 

報告事項２ 景観まちづくりワークショップについて  


